

SexenioAguascalientes

Finanzas sanas y transparentes tiene Aguascalientes: CLT

Solidez producto de la seriedad con que aplican los recursos públicos en la entidad.

27 de noviembre de 2013 por Staff Sexenio



Fotografía por: *Archivo*

Carlos Lozano de la Torre dijo que **su administración avanza en la ruta del desarrollo de la entidad** mediante la implementación de políticas financieras adecuadas, sustentables y transparentes que han sido **reconocidas por las más importantes calificadoras crediticias del mundo.**

Standard and Poor's y Fitch Ratings han resaltado los esfuerzos de la actual administración para **lograr la calificación referida**, destacando particularmente varios elementos de carácter financiero y económico entre los que se encuentran el sólido desempeño presupuestal, el moderado nivel de deuda pública con adecuado perfil de vencimiento; las buenas prácticas en la **administración financiera y transparencia fiscal**; los esfuerzos recaudatorios propios que compensan el **lento crecimiento de las transferencias** federales y el potencial económico de la entidad producto de las **nuevas inversiones de la industria automotriz** principalmente.

Estas fortalezas son el resultado de **políticas prudentes y responsables** en materia de finanzas públicas, que con una visión de largo plazo han permitido **recuperar sus equilibrios básicos**, que le **dan viabilidad y sustentabilidad** para apoyar de la mejor manera la prestación de servicios públicos de calidad, **incrementar las inversiones públicas** donde más las necesita la población y **propiciar el crecimiento de la competitividad de la entidad** para enfrentar en las mejores condiciones el entorno global.

Esto también pone en relieve el sólido **desempeño presupuestal de este gobierno** y el hecho de que gracias al establecimiento de disciplina y controles efectivos en la **aplicación del presupuesto se han generado superávits operativos**, mientras que los pasivos contingentes del gobierno estatal son limitados.